

健康保健組合への説明会について

講演日時：2022年11月22日（火）14:00～15:30

場 所：WEB会議形式（ZOOM）とYouTube視聴の同時配信。

講 師：田中 俊幸 氏（日本ジェネリック製薬協会 広報委員会委員長）

概 要：健康保健組合の皆さまを対象に「『ジェネリック医薬品に対する信頼の回復』に向けた日本ジェネリック製薬協会の取組みについて」について説明しました。

説明後、以下のご質問を頂きました。

- GE薬協の権限を強化しないと本来のガバナンスの強化につながらないのではないか。罰則規定を設けてもよいのではないか。現在起きている問題を契機として取り組んで頂けないかと思う。
- 自主点検の最終結果について。当局相談予定の品目は現在、流通しているのか。大きなリスクはないと言われても保険者としてとてもたまったものではない。保険者は安心・安全のジェネリック医薬品ということで加入者に対して推進をしている。命に関わるものは絶対に安心でなくてはならない。
- 原薬製造所の海外依存に関して。例えば、HPを見ると、大手の沢井製薬は5割以上を海外に依存している。そういった所の管理体制は問題ないのか。信じてよいのか。

<参考>

【YouTubeリンク】

（一般公開）健康保健組合様向け

「ジェネリック医薬品の信頼回復に向けた取組み」に関するWEB説明会

<https://www.youtube.com/watch?v=L6JGmuODTxM>